

KATA PENGANTAR

Puji Syukur kehadirat Allah SWT, karena atas berkat rahmat dan hidayah-Nya skripsi ini dapat diselesaikan. Shalawat serta salam senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW sebagai suri tauladan yang sempurna bagi seluruh umat manusia di muka bumi ini.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu peneliti menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Bapak Drs. Budiman Rajagukguk, M.Pd selaku pembimbing I dan Bapak Drs. Andi Ali Saladin, M.Pd selaku pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Kedua, kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan Dr. Gantina Komalasari, M.Psi, selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah member ijin kepada penulis untuk melaksanakan uji coba instrumen dan sekaligus melaksanakan penelitian.

Ketiga, kepada Bapak Dr. Fahrurrozi, M. Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Bapak Drs. Julius Sagita, M.Pd selaku Wakil Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, dan seluruh dosen yang telah memberikan berbagai ilmunya bagi penulis selama mengikuti perkuliahan.

Keempat, kepada sahabat-sahabat seperjuangan PGSD angkatan 2012 Reguler D yang telah memberikan semangat, doa, dan menyediakan waktu untuk mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan masalah skripsi ini.

Petugas perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, baik di jurusan, fakultas maupun universitas yang telah meminjamkan buku.

Kelima, kepada Kepala Sekolah SDN Rawabunga 12 Pagi, Bapak Sofyan Saori, S.Pd yang telah mengizinkan penulis untuk mengadakan penelitian di sekolah yang Bapak pimpin dan Bapak Uus Sukmadi Firdaus, S.Pd selaku observer yang telah membantu dan memberikan semangat serta dukungannya selama penelitian.

Lebih khusus lagi adalah untuk kedua orang tua tercinta serta saudara-saudara penulis, yang dengan penuh kesabaran telah memberikan semangat, doa, perhatian dan fasilitas baik materiil maupun moril, dan mendukung penulis untuk dapat segera menyelesaikan studi.

Mudah-mudahan skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta dan terutama bagi para pendidik dalam perbaikan proses pembelajaran di Sekolah Dasar demi kemajuan bangsa dan Negara. Amin

Jakarta, Mei 2016

Peneliti,

Diah Agustiani